



Aperçu des faits marquants du Conseil d'administration

Réunion du 20-21 juin 2024 du Conseil d'administration de l'ODO



Gouvernance

Élections : Le conseil d'administration a tenu son élection annuelle au comité exécutif et a élu Denis Tsang, RD (président), Ann Watt, RD (vice-présidente), Donna Hennyey, RD (membre professionnel) et Brenda Murphy (membre public) pour l'exercice 2024-25.

Confirmation : Le Conseil a approuvé la composition annuelle des comités et nommé les diététiciennes Antonia Morganti, Emma Kaye, Gina Carvalho, Helen Tomalik, Hilary Monteith et Julie Slack en tant que membres des comités. Le Conseil a également approuvé son plan de travail et son calendrier de formation pour l'exercice 2024-25.



Politiques et lignes directrices de l'ODO

Approuvé en principe : Rédiger des normes de publicité et de marketing et des lignes directrices pour la pratique, selon les recommandations du comité de pratique professionnelle, qui fournissent des principes clés et définissent les attentes des diététiciens lorsqu'ils s'engagent dans des relations d'affaires et commerciales.

Approuvé : Révisions du règlement 1 et du manuel de gouvernance qui moderniseront le rôle des comités d'audit et des finances et de gouvernance, permettront au Conseil de se réunir plus rapidement lorsque des réunions spéciales sont nécessaires et porteront à trois ans la période de réflexion pour les personnes nommées par les comités afin de promouvoir l'objectivité et la diversité des perspectives dans la prise de décision. Une politique de tenue des registres et des procès-verbaux a également été approuvée afin de refléter l'évolution des pratiques du Conseil d'administration et des comités de l'ODO.



Apprentissage et réflexion

Journée des peuples autochtones : Le conseil d'administration s'est engagé dans une réflexion sur la reconnaissance de la terre, reconnaissant l'importance du solstice d'été et de la fraise des bois pour les cultures et les traditions autochtones.

Planification stratégique : Pour lancer la planification du prochain plan stratégique quadriennal de l'ODO, le collège a participé à une session de planification stratégique d'une journée entière, en se concentrant sur les commentaires des partenaires du système. Le conseil d'administration a également participé à un atelier stratégique lié à sa stratégie d'investissement.

Lignes directrices de la marque : La nouvelle identité de marque du CDO, qui comprend un logo rafraîchi et des lignes directrices en matière de conception, a été présentée au conseil d'administration avec un aperçu du nouveau site web et de la nouvelle plateforme du collège.

Faits marquants des opérations

Melanie Woodbeck, greffière et directrice exécutive, présente le rapport de gestion, dont les points saillants sont les suivants :

Partenaires du système

Les Health Profession Regulators of Ontario (HPRO) ont accueilli l'honorable Sylvia Jones, ministre de la Santé, à leur assemblée générale annuelle. La ministre a remercié le HPRO et tous les organismes de réglementation pour le travail qu'ils accomplissent. La ministre Jones a exprimé l'engagement du gouvernement à l'égard de l'accès aux soins, des champs d'exercice et de l'expérience des patients. Le registraire a également été nommé au comité de gestion du HPRO pour un mandat d'un an.

Pratique professionnelle

Le directeur de l'exercice professionnel a fait deux présentations sur l'utilisation responsable et éthique de l'intelligence artificielle (IA) et de la technologie, l'une à l'intention des inscrits et l'autre à l'intention des régulateurs, en discutant des principes pour les inscrits tels qu'ils sont incorporés dans le code de déontologie récemment révisé de l'Ordre. L'Ordre a également soumis une proposition. L'Ordre a également soumis au ministère de la Santé une proposition d'élargissement du champ d'exercice concernant l'autorisation de commander des analyses de laboratoire pour les diététiciens.

Inscription

La politique d'évaluation et de reconnaissance des acquis (ERA) a été mise à jour afin d'offrir aux candidats formés à l'étranger un examen plus équitable pour démontrer leurs connaissances. et refléter le processus des diplômés canadiens qui obtiennent des connaissances sur la nutrition parentérale totale (TPN) en suivant un cours de courte durée sur la nutrition en soins intensifs avant d'obtenir leur autorisation d'exercer.